



📅 02.07.21 ⌚ 09:22 Uhr 📍 Frankfurt am Main

Neubaustrecke Frankfurt–Mannheim: Bahn informiert über Planungen zwischen Zeppelinheim und Darmstadt-Nord

Digitale Bürgerinformationsveranstaltung zum nördlichen Abschnitt der Neubaustrecke Frankfurt-Mannheim am 6. Juli • Virtueller Infomarkt ab 15. Juli auf Projektwebseite

Am Dienstag, 6. Juli 2021 von 17 bis 19 Uhr lädt die Deutsche Bahn alle interessierten Bürger:innen zu einer digitalen Informationsveranstaltung zur Neubaustrecke zwischen Frankfurt und Mannheim ein. Es geht um die Planungen für den nördlichen Streckenabschnitt zwischen Zeppelinheim und Darmstadt-Nord (Planfeststellungsabschnitt 1). Noch in diesem Jahr stellt die DB für diesen Abschnitt der Neubaustrecke den Antrag auf Baurecht beim Eisenbahn-Bundesamt. Das Projektteam beantwortet Fragen und nimmt Hinweise und Anregungen auf.

Der Zugangslink wird einen Tag vor der Veranstaltung auf der Projektwebseite www.frankfurt-mannheim.de veröffentlicht. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Fragen, Anregungen und Hinweise können direkt über die Chatfunktion eingebracht werden.

Ebenfalls auf den Internetseiten zum Projekt gibt es ab dem 15. Juli einen virtuellen Infomarkt. Interessierte können hier die Planunterlagen für den Abschnitt Zeppelinheim–Darmstadt-Nord einsehen. Auch Visualisierungen zum künftigen Streckenverlauf sowie Informationen zum Schall- und Naturschutz sind abrufbar.

Eine digitale Bürgerinformationsveranstaltung für den Streckenabschnitt zwischen Darmstadt-Nord und Pfungstadt findet am Freitag, 16. Juli, von 17 bis 19 Uhr statt.

Streckenführung aufwändig ermittelt

Im November 2020 hatte die Bahn die Streckenführung der Neubaustrecke Frankfurt–Mannheim bekannt gegeben. Vier Jahre lang wurde sie sorgfältig ermittelt. Die Bahn hat dafür mehr als 30 verschiedene Streckenvarianten detailliert untersucht und ihre umweltfachlichen, verkehrlichen und wirtschaftlichen Auswirkungen miteinander verglichen. An dem Verfahren waren alle Interessensgruppen der Region über das 2016 eingerichtete Beteiligungsforum beteiligt.

Das Bahnprojekt Frankfurt–Mannheim ist Teil des Infrastrukturentwicklungsprogramms Frankfurt RheinMainplus, das gemeinsam vom Bund, dem Land Hessen, der Stadt Frankfurt am Main, dem Rhein-Main-Verkehrsverbund und der DB AG vorangetrieben wird. Weitere Informationen unter: www.FRMplus.de.

© 2021 Deutsche Bahn AG

▾ Quellenangabe der Bilder

[1] [2] Deutsche Bahn AG [3] [4] DB AG [5] DB AG [6] [7] [8] Nenov Brothers / fotolia.com [9] Deutsche Bahn AG [10] DB AG [11]

